



CONNECTER POUR MIEUX GÉRER

Communiqué de presse
Paris, le 15 novembre 2016

OCEAN dévoile sa solution O-Direct, pour une gestion optimisée des flottes de véhicules connectés du Groupe PSA

OCEAN, société d'Orange Business Services depuis avril 2015 et spécialiste des solutions de gestion de flottes, d'éco-conduite et de géolocalisation, annonce le lancement d'O-Direct, une solution permettant une gestion optimisée des véhicules connectés, disponible en exclusivité sur les gammes de véhicules Peugeot, Citroën et DS.

Des données précises et une connexion des véhicules simplifiée

O-Direct permet désormais aux gestionnaires de flottes disposant de véhicules du Groupe PSA de remonter les données exactes directement issues des véhicules en temps réel : kilométrage parcouru, consommation de carburant et alertes techniques.

En effet, O-Direct s'appuie sur la connectivité native des véhicules Peugeot, Citroën et DS équipés du système d'appel d'urgence du Groupe PSA. Lorsque les véhicules ne sont pas pourvus de ce système, le service O-Direct s'appuie sur un boîtier télématique installé par le réseau commercial de ces marques.

Des bénéfices significatifs pour le gestionnaire de flotte

Qu'il s'agisse d'entreprises spécialisées dans le transport ou de la gestion de voitures mises à disposition des salariés d'une entreprise, O-Direct simplifie la gestion de parc de véhicules et en réduit le coût d'utilisation. O-Direct garantit une plus grande disponibilité du parc, grâce aux alertes techniques et à la possibilité de planifier à l'avance la révision des véhicules en fonction de leur kilométrage réel, sans attendre l'information de la part du conducteur. Dans le cadre de véhicules en pool, cette information restait difficile à obtenir, l'utilisateur ayant un usage plus temporaire du véhicule, et oubliant parfois de prévenir le gestionnaire des alertes techniques.

O-Direct s'interface avec les offres OCEAN (offres Park Connect* et Geopack/Geopro**) et permet ainsi au gestionnaire d'accéder à des données de consommation encore plus riches en matière d'éco-conduite et de géolocalisation

Le service O-Direct s'inscrit dans la continuité d'un premier accord de partenariat signé en avril 2014 entre Orange Business Services et le Groupe PSA, et est désormais disponible sur la plateforme OCEAN.

«Nous sommes heureux d'être un partenaire historique du Groupe PSA en matière de véhicules connectés au service de ses clients professionnels à travers notre filiale OCEAN, leader de la géolocalisation de véhicules et de gestion de flottes sur le marché français. Nous considérons les voitures et plus largement les véhicules connectés comme l'une des grandes opportunités apportées par l'Internet des Objets en matière de développement de nouveaux services. C'est un axe de développement stratégique pour Orange», Beatrice Felder, Présidente d'OCEAN et d'Orange Applications for Business, Orange Business Services.

Brigitte Courtehoux, Directrice des services connectés et nouvelles mobilités du Groupe PSA ajoute : « Le Groupe PSA entend permettre à ses entreprises clientes de réduire le Coût Total d'Utilisation (TCO) de leurs véhicules via le programme Connect Fleet Management dont Orange Business Services a été le premier partenaire. C'est désormais via les nouvelles offres O-Direct d'Ocean, que le Groupe PSA mettra son savoir-faire en matière de voiture connectée au service de ses clients professionnels, dans le cadre de sa stratégie de fournisseur de solutions de mobilité.»

***ParkConnect** : gestion de parc et module éco-conduite à destination des gestionnaires de flotte

****Geopack** et **Geopro** : gestion de parc, module éco-conduite et service de géolocalisation à destination des directions métiers

Suivez les actualités d'OCEAN sur Twitter : [@OCEAN_Geoloc](https://twitter.com/OCEAN_Geoloc)

À propos d'OCEAN, société du groupe Orange

Créée en 2003, OCEAN a rejoint Orange Business Services en avril 2015. La réunion des activités de gestion de flottes d'Orange, présent sur ce marché depuis 2005, et de celles d'OCEAN a donné naissance à un nouveau leader de la géolocalisation de véhicules et de la gestion de flottes sur les marchés français et européen avec plus de 110 000 véhicules gérés et 5 000 clients.

OCEAN propose des offres de gestion de flottes avec ou sans géolocalisation et a développé une véritable expertise avec des solutions spécialisées par secteur d'activité. OCEAN est ainsi leader français des solutions de géolocalisation dans les secteurs des Travaux Publics et du Bâtiment et dispose de savoir-faire pointus dans d'autres domaines tels que la maintenance, le dépannage, la gestion de tournées et la traçabilité des engins. OCEAN s'appuie sur la présence locale d'Orange Business Services et ses capacités d'innovation, notamment dans le domaine des objets connectés, pour se différencier sur son marché.

Pour plus d'information sur OCEAN, nous vous invitons à consulter : <http://www.ocean.fr>.